



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

## Lutte contre l'exclusion

Question écrite n° 45306

### Texte de la question

M. Leonce Deprez appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat à l'action humanitaire d'urgence sur l'intérêt et l'importance des propositions formulées par quinze organisations de consommateurs, afin de contribuer à la lutte contre l'exclusion. Fruit de dix-huit mois de réflexion, elles ont pour objectifs de prévenir la marginalisation des familles, de garantir leurs besoins fondamentaux (logement, nourriture, santé, éducation) et de les informer de leurs droits. Soulignant l'intérêt de cette démarche partenariale, il lui demande de lui préciser la suite que le Gouvernement envisage de réserver à ces propositions économiques et sociales et singulièrement à la principale d'entre elles, tendant à la création d'une « cellule d'intervention globale », associant tous les intervenants au niveau départemental.

### Données clés

**Auteur :** [M. Deprez Léonce](#)

**Circonscription :** - UDF

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 45306

**Rubrique :** Politique sociale

**Ministère interrogé :** action humanitaire d'urgence

**Ministère attributaire :** action humanitaire d'urgence

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 18 novembre 1996, page 5970